
 

Axel Meyer zu Drehle fragt an, in wieweit die Planungen zur Erweiterung der Grundschule Gehrde 

angelaufen sind. Zu dem Thema hat am 15.05.2015 ein Gespräch stattgefunden, an dem er leider aus 

terminlichen Gründen nicht teilnehmen konnte.  

 

Hierzu wird mitgeteilt, dass an dem Gespräch die Schulleiterin Frau Middelschulte, Herr 

Bürgermeister Voskamp, stellvertretende Bürgermeisterin Frau Thesing, 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier, Bauingenieur Jürgen Brockmann und Jörg Siesenis 

teilgenommen haben. Insbesondere begründet durch den Umstand, dass Frau Middelschulte zum 

Ende des Schuljahres 2015 / 2016 in den Ruhestand gehen wird, sollen keine überstürzten 

Entscheidungen getroffen werden. Die neue Schulleitung soll aktiv in den Prozess für die Planung 

einer Ganztagsschule eingebunden werden und nicht vor vollendete Tatsachen gestellt werden. 

Weiterhin sind vorab Bedarfe für eine Ganztagsschule zu erfragen.  

 

Franz Buitmann regt an, Schulpartnerschaften mit Schulen aus der Nähe von Gryfino zu installieren. 

Die Grundschule Bersenbrück, die Oberschule Bersenbrück und die Grundschule in Gehrde haben 

bereits sehr erfolgreiche Schulpartnerschaften. Er selbst durfte gerade an einem Schüleraustausch 

mit der Grundschule Bersenbrück in Polen teilnehmen und er hat festgestellt, dass die Schülerinnen 

und Schüler viele neue Erfahrungen sammeln konnten. Er regt an, dass Interesse bei den weiteren 

Schulen zu erfragen.  

 

Franz Buitmann überreicht Heinz-W. Koddenberg ein Präsent und einen Blumenstrauß. Herr 

Koddenberg wird zum Ende des Schuljahres 2014 / 2015 in den Ruhestand versetzt. Damit endet 

auch seine Mitgliedschaft als Lehrervertreter im Bildungsausschuss der Samtgemeinde Bersenbrück. 

Franz Buitmann dankt Herrn Koddenberg für die immer sehr konstruktive, kollegiale Mitarbeit im 

Bildungsausschuss, dem er ununterbrochen seit 2004 angehörte.  

 

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.  

 

Ausschussvorsitzender Franz Buitmann schließt die Sitzung um 18:15 Uhr und bedankt sich bei allen 

Anwesenden für die rege und konstruktive Mitarbeit.    


